

## In Dausenau braut sich was Dunkles zusammen



Am Samstag, den 24.09. findet in Dausenau das letzte Schaubrauen der Brausaison 2022 statt.

Dieses Jahr hat man eine Vielzahl verschiedener Biere in den holzbefeuerten Kesseln des Vereins „Braukultur Duzenowe e.V.“ hergestellt. Dabei hat man sich stetig durch die Bier-Farbpalette gearbeitet und sich kontinuierlich gesteigert. Angefangen von einem untergärigen Hellem, über ein bernsteinfarbenes Kellerbier zu einem irischem Roten wird es nun noch ein wenig dunkler in den Kesseln der Braubrüder. Dabei möchte man sich mehr an einem Münchener Dunkel als an einem Schwarzbier orientieren.



*Bildquelle: Pixabay*

Das Rezept dafür fand schon unzählige Male in den Braukursen Anwendung und erfreute sich großer Beliebtheit unter den Kursteilnehmern. Dunkle Braumalze sowie eine Reihe von verschiedenen Röst- und Farbmalzen sorgen für die dunkle Optik des Bieres. Milder Saazer Hopfen lässt dabei den malzigen Körper im Vordergrund stehen. Die untergärige Hefe und die lange, kühle Reifung sorgen für den feinen Charakter dieses braunfarbenen Bierstils.

Bierliebhaber und Interessierte sind zwischen 9 und 18 Uhr herzlich willkommen den Braubrüdern in die Töpfe zu schauen. Gerne darf beim handwerklichen Bierbrauen mitgeholfen werden oder man genießt die Sonnenstrahlen am Lahnufer bei einem guten regionalen Bier, welches durch die angrenzende Gaststätte ausgeschenkt wird.

Für den kleinen und großen Hunger gibt es eine Vielzahl von Angeboten.

Die Hausbrauerei befindet sich im mittelalterlichen Ortskern der Lahngemeinde ganz in der Nähe des historischen Rathauses im Kornblumengässchen.